



## **Le 1 mai 2022 Toutes et tous dans la rue dans votre région**

La CGT Manpower appelle, comme chaque année, l'ensemble des travailleurs à se rendre dans la rue ce 1<sup>er</sup> mai.

Cela fait 136 ans que les exploité-e-s manifestent ce jour-là. Saviez-vous que la genèse de cet évènement a démarré le 1<sup>er</sup> mai 1886 à Milwaukee, berceau de l'entreprise Manpower ?

En effet, les syndicalistes américains avaient décidé de décréter le 1<sup>er</sup> mai comme journée de revendication de la journée de 8 heures, car c'était le jour de remise à zéro de la comptabilité.

A Milwaukee, le jour du 1<sup>er</sup> mai 1886, la classe bourgeoise va utiliser comme à son habitude la force avec sa police pour réprimer la manifestation. Il y aura 9 morts par balle qui seront à déplorer.

## **Pensez-vous qu'aujourd'hui il n'est plus nécessaire de lutter ?**

Vraiment ? Le pouvoir d'achat n'a cessé de baisser alors que de 2009 à 2019 les grandes fortunes Françaises avaient vu leurs richesses augmenter de 231 milliards d'euros, celles-ci augmenteront de 236 milliards en seulement 18 mois, de Mars 2020 à octobre 2021. Ça ne vous rappelle rien ? C'est la « crise Covid ». Pas sûr que cela soit identique pour la classe ouvrière.

Pour ce qui est du temps de travail, vous allez devoir travailler jusqu'à 65 ans selon le nouveau gouvernement, car nous « vivons plus longtemps ». Oui c'est vrai, mais nous produisons beaucoup plus. Après une moyenne de plus 2,4% par ans depuis 2005, nous avons fait plus 4,9% rien qu'en 2020. Pourquoi seulement les capitalistes s'approprient-ils ce surplus de production ?

Ce ne sont que des exemples parmi les nombreuses injustices qui nécessitent que tous les travailleurs soient ensemble dans la lutte. Nous n'avons pas d'acquis sociaux, seulement des conquises à défendre :

**Le patronat ne désarme jamais ! Nous non plus !**

**Vive la journée des travailleurs-euses!**

**Vive l'internationale ouvrière !**